

Rodez. Journée de détente pour le comité France Parkinson de l'Aveyron



Le comité France Parkinson de l'Aveyron a réuni ses adhérents pour la journée détente et pique-nique auberge espagnole à Versailles plage sur les bords du Viaur. Cette rencontre propice aux échanges est l'occasion de faire connaissance, partager ses expériences et activités réalisées dans le cadre du comité. Après Rodez et Millau, c'est maintenant à Decazeville que des réunions d'information et d'accueil vont être régulièrement organisées. Sur ces trois villes l'activité "gym" va permettre aux personnes atteintes de la maladie de Parkinson mais aussi à leur proche aidant de se retrouver chaque semaine pour des séances APA Activités Physiques Adaptées à la maladie. .

Les inscriptions sont ouvertes au 06 43 94 34 10 ou 06 58 30 31 36 ou via
comite12@franceparkinson.fr

le Villefranchois 18 08 2025